

## BRÈVES DE HEMJA

Informations transmises par Bishnu et rapportées par Laure et Thierry Bardot.

### Visite à la Maison

Toute fin juillet un groupe de 5 scouts des Compagnons de St François de Sales (une fille et quatre garçons) sont arrivés à la Maison. Ils ont été logés chez Madame Bishnu, la directrice de l'école



où vont les enfants.

Durant leur séjour, aide au potager, jeux d'extérieur avec les enfants, cuisine française et momo party



composent le programme de ces jeunes.

Ils ont emmené les enfants à la piscine d'Hemja (et oui il y a une piscine à Hemja). Bien sûr les garçons scouts ont emmené les garçons et la fille



scoute a emmené les filles.

Le jour du repas français Indira et Sheela n'avaient « pas le droit » d'accéder à la cuisine.

En fin de séjour ils sont partis en trek autour des Annapurna.



Mi-août, K. L., un ancien de la Maison, est venu offrir des T-Shirts de Taekwondo floqués «2nd Kathmandu International Taekwondo Championship Nepal 2018» à quelques enfants.

Il avait quitté la Maison en 2004, après y avoir passé sept années. Ce n'est pas la première fois que K.L. revient vers « ses origines » (cf BL 120). Il a aussi emmené en Australie des membres de son club de taekwondo pour une compétition.



Vous avez également pu voir, sur notre page Facebook, que K.L. a été distingué par le président du *World Taekwondo* pour sa contribution au développement de ce sport. Il est à la fois secrétaire du Comité de Développement du Taekwondo pour le district de Katmandou, directeur du conseil d'administration de *l'Elliane Memorial School* dans le quartier de Sitapaila à Katmandou et président de *l'United Taekwondo Dojang* (son club de taekwondo).

Au mois d'août, comme l'an dernier, le **directeur de la *Green Bank***, qui détient les comptes de l'AWAC est venu à la Maison avec son épouse et



L'épouse du directeur de la banque  
son mari et Kamaro

sa fille pour fêter l'anniversaire de celle-ci.

Ils ont offert un petit déjeuner délicieux. Nos enfants les ont accueillis chaleureusement et ont fait un petit spectacle de danses, nous raconte Bishnu.

### Réunion locale

Le 10 août, Kamaro et Bishnu ont participé à une réunion organisée par le Comité de coordination du district.



Kamaro a présenté les activités, le budget et le programme de notre association. Ce fut une très

bonne journée. Kamaro est très connu à Pokhara. Tout le monde s'est adressé à « Monsieur Kamaro l'ancien Ministre! » raconte Bishnu.

### Scolarité

Les enfants ont passé leur deuxième examen début septembre. A la fin de ce mois ils sont en vacances. Sur la moyenne des deux premiers examens, on peut noter que A., B., N., S. et S. ont malheureusement de moins bons résultats que l'an dernier, On note aussi que pour : M., P. et S., les résultats sont meilleurs. Pour les autres enfants, les résultats sont stables. Les appréciations des derniers bulletins de notes vont de « satisfaisant » à « excellent ». L'école où vont les enfants est fermée du début des fêtes de Dashain à la fin de celles de Tihar, ce qui leur fait un mois de vacances. La plupart repartent dans leur famille.

Au Népal, les plus longues vacances ne sont pas entre deux années scolaires comme en France.



Avant de partir pour les fêtes de Dashain, les enfants ont reçu de nouveaux vêtements et chaussures, comme il est de coutume.

### Festivités

Le 30 août ce fut le « jour des papas ». Les enfants de la Maison ont fêté Raju et Bishnu comme leurs pères. Ils ont donné à manger des morceaux de gâteaux. Ils ont dansé et chanté à cette occasion.





Ensuite, les 2 et 3 septembre c'était Teej, la fête de toutes les femmes. Pendant ces journées, les femmes chantent, dansent et mangent de délicieux repas. Dans la société népalaise les hommes dominent les femmes, mais ces jours-là, elles sont très libres et peuvent critiquer n'importe quoi et n'importe qui.

Teej a été fêtée à la Maison et le lendemain, toute la maisonnée est allée la célébrer fête chez les parents de Bishnu.

